

Manfred-von-Ardenne-Schule

Berlin-Lichtenberg

Großartiger Sonderpreis für unsere Schule

Zuletzt aktualisiert am Donnerstag, 16. April 2015 15:21

Geschrieben von Taubert, Markus

Großartige Neuigkeiten!



Dass sich die Schüler und Lehrer der Sozialwissenschaften an unserer Schule sehr engagieren und viele Projekte ins Leben rufen und organisieren ist bekannt. Nun ist der Schule durch dieses Engagement eine große Ehre zuteilgeworden. Durch das Projekt „Stasi-Gefängnis in Hohenschönhausen – Erinnerungen verdrängen oder wiederentdecken?“, mit dem die Schule am bundesweiten Wettbewerb "[Demokratisch Handeln](#)" teilgenommen hat, wird uns ein Sonderpreis verliehen. Ein Schüler oder eine Schülerin unserer Schule wird an den offiziellen Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit in Frankfurt am Main teilnehmen. Im Speziellen geht es um die Teilnahme an Diskussionsrunden mit dem Bundesrat, also den Ministerpräsidenten der Bundesländer, in denen er oder sie zum einen das Projekt und unsere Schule, zum anderen aber auch unser Bundesland vertreten wird.

Im Besonderen wollen wir Frau Dr. Lasch danken, die auch an diesem Projekt entscheidend beteiligt war und die Bewerbung ins Rollen gebracht hat.